



# La producción de cobre crece un 76% en el primer trimestre del 2025

25 de abril de 2025

MMG Limited anunció sus resultados de producción correspondientes al primer trimestre de 2025, con un notable aumento del 76 % en la producción de cobre en comparación con el mismo trimestre del año anterior, alcanzando más de 118.000 toneladas.

El crecimiento en la producción de cobre fue impulsado por la estabilidad operativa de los tajos Chalcobamba y Ferrobamba de Las Bambas, la puesta en marcha de Kinsevere y la contribución continua de Khoemacau durante todo el trimestre.

Por otro lado, la producción total de zinc registró una disminución del 13 % atribuida a condiciones climáticas adversas, como los incendios forestales e inundaciones, afectaron a Dugald River y la parada de mantenimiento programada a Rosebery. A pesar de estos desafíos, Dugald River mantuvo una tasa de recuperación de zinc superior al 90 %, y la estrategia de Rosebery de maximizar la producción de zinc equivalente, viene generando resultados positivos. Se espera que ambos activos mejoren su desempeño para el segundo trimestre y cumplan con sus metas de producción establecidas.

“Hemos trabajado mucho para que Las Bambas opere a plena capacidad, lo que ha resultado en un aumento significativo de la producción total de cobre. Dado que nuestras operaciones en África también están dando buenos resultados, podríamos considerar incrementar nuestras metas globales de cobre para los próximos meses”, señaló Ivo Zhao, Director Ejecutivo de MMG. Asimismo, mencionó que “la situación actual de la empresa es alentadora, me enorgullece poder liderar al equipo de MMG a llegar a su máximo potencial”.

Puntos clave:

- Durante el primer trimestre, Las Bambas produjo más de 95.000 toneladas de concentrado de cobre, lo que representa un incremento del 71 % respecto al mismo trimestre del año anterior. Este resultado se vio favorecido por una mejora en la ley del mineral procesado y en la tasa de recuperación metalúrgica. La estabilidad operativa de los tajos Ferrobamba y Chalcobamba permitió alcanzar un volumen récord de mineral extraído de 20,2 millones de toneladas.
- Este desempeño continuo es el resultado de la creación de un sólido relacionamiento comunitario e implementación de programas sociales innovadores. Un ejemplo claro es la empresa Corhuan de la comunidad de Huancuire, que adjudicó un contrato para el transporte de concentrado de cobre, permitiendo incorporar 30 nuevos camiones a nuestra logística, aumentando así a 155 el número total de camiones autorizados para el transporte de concentrado de cobre.
- Kinsevere produjo cerca de 12.000 toneladas de cátodos de cobre, un aumento del 19 % en comparación con el primer trimestre de 2024. Este crecimiento fue impulsado por la puesta en marcha del nuevo circuito de sulfuros, a pesar de las paralizaciones por cortes de la red eléctrica nacional. El equipo continúa buscando soluciones para garantizar la estabilidad energética y operativa.
- Por su parte, Khoemacau alcanzó una producción cercana a las 11.000 toneladas de concentrado de cobre, un 4 % más que el trimestre anterior. Esto se debió principalmente a una secuencia de minado de alta ley. El volumen de mineral procesado se vio

parcialmente afectado por las irregulares lluvias torrenciales en Botsuana, pero se prevé una recuperación para el segundo trimestre que es época seca.

“MMG está totalmente comprometida con su estrategia de crecimiento a largo plazo, con un enfoque en la extracción de metales esenciales para un futuro con bajas emisiones de carbono”, señaló Ivo Zhao, Director Ejecutivo de MMG. Asimismo, reafirmó que “nuestra ambición es posicionarnos entre los diez principales productores de cobre del mundo, a través del impulso de la eficiencia tecnológica, la gestión responsable de los costos y una operación enfocada en la excelencia».

Para más información, véase el [Informe de Producción del Primer Trimestre de 2025 de MMG](#).

#### **Oficina de Prensa**

Felicity Watson

+61 408 108 516

felicity.watson@mmg.com

#### **Acerca de MMG**

Fundada en 2009, MMG es una empresa minera internacional con la visión de convertirse en un líder global en la producción de metales esenciales para un futuro con bajas emisiones de carbono. Con oficinas principales en Melbourne (Australia) y Pekín (China), MMG cotiza en la Bolsa de Valores de Hong Kong (HKEX: 1208). La compañía cuenta con un sólido portafolio de activos que respaldan la producción de cobre, zinc y cobalto, y se prepara para incorporar níquel, todos ellos minerales clave para la descarbonización global y la transición hacia la electrificación. MMG tiene activos operativos en Australia, Botsuana, la República Democrática del Congo y América Latina, contribuyendo activamente al desarrollo económico y sostenible de las regiones donde opera. Para más información hacer clic [aquí](#).